



Bolsa para hojas LTLB95000 AGRIFAB

La **Bolsa de hojas LTLB95000 AGRIFAB** con capacidad de 1,500 litros (1.5 m³; 54 pies cúbicos) de capacidad y ahora hecha de poliéster reforzado lleva las bolsas de hojas a un nivel completamente nuevo. Es resistente, de gran capacidad, segura y ideal para aquellos que la usan ocasionalmente.

\$4,629.00 El precio original era:
\$4,629.00.\$3,943.00El precio actual es: \$3,943.00.
M.N. Precio Neto

Precio:

Envío Gratis

Marca: Agrifab

Modelo: LTLB95000

Incluye: Bolsa para hojas

Compatibilidad: Sistema de dos bolsas, Sistema individual

Material: Poliéster resistente a la abrasión

Descripción de producto

Descripción Detallada de Bolsa para hojas LTLB95000 AGRIFAB

La **Bolsa para hojas LTLB95000 AGRIFAB** de tractor de césped es la bolsa que lo inició todo. Su tamaño de 1,500 litros (1.5 m³; 54 pies cúbicos) y su material liviano y resistente a la abrasión la convierten en la bolsa perfecta para aquellos que buscan limpiar su césped unas **pocas veces** cada temporada. La **Bolsa para hojas LTLB95000 AGRIFAB** es ideal para ti si tienes un **sistema de recolección de material de dos bolsas**. La bolsa para hojas de tractor de césped ofrece una circunferencia máxima de **apertura de bolsa de 304.8 cm (120 pulgadas)** y solo toma unos segundos instalarla. Después de quitar las bolsas existentes de tu sistema de recolección, simplemente coloca la abertura de la bolsa de hojas sobre el capó, tira de la solapa de desechos sobre el frente y aprieta los dos cierres de cordón para asegurarla en su lugar. ¡Así de fácil, verás aumentar tu capacidad y productividad! Mientras está en uso, la **tela resistente a la abrasión** asegura que estás invirtiendo en una solución duradera para la recolección de hojas para usar **temporada tras temporada**. Además, el diseño de la **Bolsa de hojas LTLB95000 AGRIFAB** promueve el flujo de aire mientras atrapa el polvo y los escombros, lo que resulta en menos polvo y desorden mientras recoges tus hojas. Todas nuestras bolsas de hojas se fabrican en EE.UU. lo que garantiza que cumplan con sus estándares de calidad. Si tienes un sistema de recolección de material de una o dos bolsas, esta es la bolsa de hojas perfecta para ti. Una vez que tu bolsa de hojas esté llena, la remoción es tan rápida y conveniente como la instalación. Simplemente acércate a donde quieras vaciar tus hojas, afloja los cierres de cordón y retira la bolsa de tu sistema de recolección para vaciar las hojas. Y cuando termines por la temporada, simplemente dobla la bolsa y guárdala hasta el próximo año.

RESUMEN DE CARACTERÍSTICAS de Bolsa para hojas LTLB95000 AGRIFAB

- Capacidad de 1,500 litros (1.5 m³; 54 pies cúbicos) aumenta la capacidad de recolección de hojas de tu sistema de recolección existente para cortadoras de césped
- Diseño de tela simple se coloca sobre el capó de tu sistema de recolección de material y se asegura con cierres de cordón en segundos

- La mezcla de poliéster resistente a la abrasión ofrece un uso a largo plazo y está tejida para atrapar el polvo, pero aún permite que el aire escape
- La solapa frontal asegura que el polvo y las hojas permanezcan dentro de la bolsa
- Compatible con sistema de recolección de material de 2 bolsas

Recomendaciones, asistencia y garantía

Se recomienda utilizar la **Bolsa para hojas LTLB95000 AGRIFAB** con sistemas de recolección de una a dos bolsas. Esta herramienta puede ser utilizada para trabajos caseros y semiprofesionales de temporada. Gracias a su relación de precio-calidad que respalda la marca norteamericana AGRIFAB en todos sus componentes, puedes estar seguro que tendrá una larga vida útil. Recuerde no dejar el equipo al alcance de los niños ya que puede ser peligroso para ellos. **NO** se incluye un sistema de recolección de material en la compra de esta bolsa. Si necesita asesoría u orientación para el manejo o mantenimiento de su equipo, puede comunicarse con nuestros asesores. Este producto cuenta con 3 meses de garantía directa en tienda por defectos de fábrica. La garantía no aplica por mal uso.